



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 19 de Marzo de 1995

SE REALIZÓ CEREMONIA INAUGURAL DE PROYECTOS FOSIS

Con una ceremonia presidida por el alcalde de Linares, Sergio Sepúlveda Corvalán, se realizó la inauguración de 4 proyectos FOSIS que beneficiarán a varios sectores postergados de la comuna. Durante su intervención, el encargado de programa para el desarrollo de localidades pobres del fósil, región del Maule, Héctor Potthoff, explicó que se trata de 3 proyectos de letrización y uno de mejoramiento menor de vivienda rural.

AUMENTO DEL PORCENTAJE DE ALUMNOS EN LOS COLEGIOS

El aumento de estudiantes puede tener matices positivos y negativos, lo primero porque estaría disminuyendo el porcentaje de analfabetismo en la población rural y lo segundo, porque implica un incremento difícil de manejar dentro de un salón de clases por un solo profesor. Pero lo importante es incorporar a un sector de la población que permanecía relegado muchas veces por el factor económico; y la posible situación de exceso de alumnado está lejos de alterar lo establecido por el Ministerio de Educación, que permite sólo 46 estudiantes por cada curso.

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 19 de Marzo de 1965

ESCUELA NOCTURNA Nº1 INICIÓ ACTIVIDADES DOCENTES

La escuela especial de adultos Nº.1 de nuestra ciudad, que funciona en el local de la Escuela de Hombres Nº.1, ha iniciado con todo éxito sus actividades docentes en el presente año, en efecto, su Director Subrogante, don Manuel Morales Almendra, asesorado por el profesor Don Óscar Ibáñez Jorquera. Están realizando una intensa campaña hacia los Industriales y Comerciales de la localidad para ofrecer a los empleados y obreros la oportunidad de terminar sus preparatorias en horas extraordinarias.

OBJETIVOS DE LAS JORNADAS DE LA FAO

En Viña del Mar se desarrolló la Conferencia Latinoamericana para la Agricultura y la Alimentación, patrocinada por la FAO y las jornadas sobre Financiamiento del Desarrollo Agrícola en América Latina, organizadas por el Banco Interamericano de Desarrollo, BID. Los importantes eventos tienen por objeto formular las bases de una ofensiva a fondo contra el atraso de la agricultura latinoamericana frente a la alarma que significa que la región produzca anualmente menos alimentos por persona que antes de la Segunda Guerra Mundial.